
●実施日程  4月 18日（木）１４：００から１６：３０ 

●出 席 者 学校運営協議会   ５名 （欠席２名） 

          校長 、副校長 

          教務主任、生活指導主任、生活指導主任、各学年主任 

●内容 

   １、６時間目  授業参観 

   ２、自己紹介・授業参観の感想 

   ３、令和６年度学校経営方針について 

   ４、年間行事予定・本校の近況について 

●協議の議題と記録 

 学校運営協議会委員より、授業の感想 

    ・３年生は落ち着いて授業を受けていました。 

    ・２年生の授業では、先生が授業を非常に工夫されていました。ドラゴンボールなど生

徒の関心を引き付けるテーマをもとに授業が展開されていました。自分のこのような授

業を受けてみたかったです。 

    ・伸びしろの多い原石のような生徒たちでした。関わり方で伸びていくように思います。 

    ・教室の空席が気になりました。不登校生徒が多いのか心配です。 
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    ・校舎がきれいに掃除されており、綿ぼこりもない教室・廊下が印象的でした。 

 令和６年度学校経営方針について     別紙『学校経営方針・学校経営計画・学校評価報告書』参照 

    →校長より学校経営方針を別紙の資料に従い、説明しました。 

 各学年より近況報告 

    １年学年主任より 

       入学式を無事に終え、中学校生活がスタートしましたが、まだ緊張している様子で

す。少しずつ環境に慣れ、所々で笑顔がみられるようになってきました。今年の１年

生は、元気に挨拶できるところがよいところです。中学校から始まった教科担任制

も前向きに取り組めています。初めての行事である体育大会に向けて頑張ってほし

いです。 

    ２年学年主任より 

       ２年生の生徒は、２年生として後輩のお手本になるように、そして、委員会や部活動、

行事等で３年生のサポート・支えることを意識してスタートしました。「人懐っこい」

ところはこの学年の良いところの一つですが、このような良いところは伸ばし、「人

の話をよく聞かない」というような課題は一つ一つ改善していきたいと思います。 

    ３年学年主任より 

       進級し、新しいクラスになりましたが、まだ前のクラスの生徒と話しているなどクラス

に慣れていない様子はあります。でも、受験に向けて授業を真剣に受ける雰囲気が

より高まってきました。体育大会に向けて、クラスが団結して取り組めるように指導

していきたいとおもいます。 

    ９組学級主任より 

       今年も総勢４９名と、町田市で一番生徒数が多い学級としてスタートしました。充実



した授業を目指し、集中して取り組めるようグループ編成を工夫しています。授業の

一部で日本の伝統芸能に触れるため和太鼓やソーラン節に取り組んでいます。生

徒たちは、毎回の授業で一生懸命取り組んでいます。今年は、地域のイベントなど

に参加を検討しています。 

 

終わりに・・・ 

   今後の開催予定について 

     第２回   ７月１１日（木）１４：１５～ 

     第３回  １０月９日（木）１３：１５～ ※道徳授業地区公開講座 

     第４回   ２月６日（木）１４：１５～ 

     第５回   ３月６日（木）１４：１５～ 

 


